

Alberto Schuster será el nuevo titular

# Elecciones en el Consejo Profesional de Económicas

La oficialista Lista Azul obtuvo el triunfo en las elecciones de renovación de autoridades del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad de Buenos Aires, con lo que Alberto Schuster es el nuevo presidente de la entidad. La Lista Azul 2010 fue votada por 17.178 asociados, el 57,9 por ciento del total de votos emitidos en el comicio llevado a cabo anteayer, cuyos resultados definitivos se dieron a conocer en la presente jornada.

En segundo lugar quedó la Encuentro Lista Naranja, con 8.813 votos (29,7 por ciento) y tercera se ubicó la lista Celeste y Blanca - Compromiso y Participación, con 3.183 (10,7 por ciento), en tanto hubo 485 votos en blanco (1,7 por ciento).

Schuster sostuvo que su gestión "buscará consolidar lo hecho (hasta el momento) y mejorará todo lo que haga falta". "Triunfó la continuidad de un modelo de conducción donde se destacan la ética y la eficiencia; los profesionales votaron por aquellos que ejercen la profesión y se preocupan por los profesionales", agregó.

El flamante presidente aseguró que entre las primeras medidas que implementará su gestión, estará "la de descentralizar el Consejo, abriendo filiales en los barrios para que los matriculados no tengan que venir al Centro y poder hacer los trámites cerca de su casa o de su oficina y dedicar más tiempo a su vida personal y a la de sus clientes". Schuster es contador público y licenciado en Administración de Empresas de la Facultad de Ciencias Económicas de la UBA, además de director de la Fundación de Investigaciones Latinoamericanas (FIEL) y socio director ejecutivo de KPMG en Argentina ■